



The Children's Aid Society
La Société de l'aide à l'enfance
of the United Counties of | des comtés unis de
Stormont, Dundas & Glengarry

La Société de l'aide à l'enfance des Comtés unis de Stormont, Dundas et Glengarry est à la recherche d'un(e) Superviseur(e) qui est qualifié(e) pour rejoindre notre équipe dynamique.

Veuillez consulter notre site Web www.cassdg.ca sous l'onglet La Société / Carrières / Offres d'emploi pour la description détaillée du poste et pour soumettre votre candidature en ligne.

Nous adhérons à l'APHO (accessibilité pour les personnes handicapées de l'Ontario). Si vous avez besoin de soutien en tout temps pendant la procédure d'embauche, ou si vous avez besoin de ces renseignements en un autre format, veuillez nous contacter au accessibilité@cwcas.ca.

Nous remercions chaque candidat de leur intérêt; cependant, seuls les candidats retenus seront contactés

The Children's Aid Society of the United Counties of Stormont, Dundas & Glengarry is seeking a qualified Supervisor to join our dynamic agency.

Please visit our web site at www.cassdg.ca under The Society / Careers / Employment Opportunities for the detailed job description and to submit your online application.

We comply with the AODA (Accessibility for Ontarians with Disabilities Act). If you require accommodation at any time throughout the application process, or if this information is required in an accessible format, please contact us at: accessibility@cwcas.ca.

We thank all interested applicants; however, only qualified applicants will be contacted for an interview.